

# 角高だより

HP <http://kakuko.myswan.ed.jp/> Email kakuko@od.myswan.ed.jp



宮城県角田高等学校  
〒981-1505  
宮城県角田市角田字牛館1  
☎ 0224-63-3001  
FAX 0224-63-0523

## 2年課題研究発表会

1月22日(金)に2年生による課題研究発表会を本校体育館で行いました。今年度も将来の進路希望に合わせて33班に分かれて研究を行い、ポスターセッション形式で発表しました。発表時間は1回が7分の持ち時間で、合計6回行いました。テーマは自分の進路を考えるうえで興味のある題材を選んで、それに関する事業所を10月の校外研究で訪れて質問したり体験したりしてきました。その後本やインターネットなどを利用して自分たちでさらに詳しく調べて今回の発表となりました。コロナの影響で全員マスク着用となったため、大きな声を出さないと聞こえないという状況でしたが、出だして歌を歌って聴衆を引きつけるなどの工夫を行う班もあり、大いに盛り上がっていました。発表終了後には評価表をもとに4つの部門別に評価シールをポスターに貼り、右表の班が最多得票を獲得しました。2年生はもうすぐ受験期を迎えて、自分の将来の目標を定めて学習に励むことになるとは思いますが、今回の課題研究で得た成果を是非生かしてほしいと思います。

最多得票を獲得した各賞の班と研究テーマ

賞	班	研究テーマ
研究内容賞	A-3班	公務員の仕事とは
研究着眼点賞	A-1班	角田市の課題
	D-5班	建築の今あるべき姿
デザイン賞	D-1班	デザインを通して学ぶ 大手企業の商業的戦略
プレゼン賞	D-3班	コロナによる商業の影響とは?



## 吹奏楽部・合唱部アンサンブルコンテスト大会結果

12月19日(土)にえぞホールで吹奏楽部の第54回アンサンブルコンテスト仙南地区大会が開かれ、本校吹奏楽部が高等学校の部に出場しました。大会には、吹奏楽部員13名が参加し、木管八重奏は「水墨画三景にみる白と黒の陰翳～木管八重奏のための」で金賞、打楽器三重奏は「夢幻」で銀賞、金管七重奏は「連獅子」で銀賞を受賞しました。その結果、木管八重奏が県大会推薦団体に出場されました。宮城県大会は1月10日(日)にイズミティ21で行われました。結果は銅賞でしたが、県大会での演奏は大きな経験となりました。

また、12月19日(土)に仙台市若林区文化センターで第32回宮城県合唱アンサンブルコンテストに合唱部6名が参加し「夢みたものは…」を歌い、銅賞を受賞しました。生徒からは「緊張したが、演奏中は楽しく歌うことが出来た」などの言葉が聞かれました。



金賞を受賞した木管八重奏

## 宮城県高等学校弁論大会参加

12月11日(金)に吉野作造記念館で「第7回宮城県高等学校弁論大会兼第2回吉野作造記念高校生弁論大会」が開催され、本校から2年生2名が参加しました。2年の天野拓朗(角田中出身)は、一昨年の台風19号の際、自身が行ったボランティアの経験とそこから得た「人の役に立つとは、一体どういうことなのか」に対する考えについて発表しました。また、同じく2年の市川七海(丸森中出身)は自身の経験を踏まえ、家庭の中で家事を行う人が決められていることへの違和感と、本当の意味での男女平等の実現を訴えました。残念ながら入賞は逃しましたが、現代的な話題を他人事ではなく自分事として捉え、自身の生き方や考えを深められた非常に良い機会となったと思います。



## 着こなしセミナー

12月11日(金)に3年生が「社会人基礎講座」の一環として、(株)コナカより講師を招いて「着こなしセミナー」を行いました。就職・進学が決まっている男女2名ずつをモデルに大学の入学式用や就職活動用など状況に応じたスーツの選び方や着こなし方の基本を教してもらいました。モデルとなった生徒は普段の制服とは違う装いのため雰囲気は違っていました。特に女子生徒は大人びて見え、すぐにでも社会に出て行けるように思われました。社会人の常識的な着こなしの話に生徒だけでなく教員も感心しながら聞いていました。

